
Sergio Giordano, parlando di Don Oreste Benzi

Sergio Giordano: (parlando di Don Benzi) in quel periodo noi radicali facemmo la Marcia contro la fame
nel Mondo e fummo ricevuti dal Papa… la “tonaca lisa” mi ha allevato prima a San Nicolò poi mi ha
istruito al Liceo Scientifico poi quando ero veterinario ho seguito la cessione da parte della mia azienda
alla Papa Giovanni di case coloniche per la fondazione delle Case Famiglia…

Ho condiviso molto del suo seguire il Vangelo meno la sua terapia contro le droghe e contro l’aborto,
peccato che sulle Adozioni non l’ha mai ascoltato nessuno di quelli che dovrebbero accelerare i “disturbi
della legge” per quanto riguarda le popolazioni Rom ecc…

Un dirigente radicale, ora scomparso, fu per anni Commissario per i Rom a Roma… non voglio
assolutamente fare della pubblicità indiretta ma solo ricordare

Chiaramente non si può sposare tutto ciò che Don Oreste diceva perché altrimenti saremmo diventati
Beati anche noi.

Certe Battaglie non sono fattibili con le sue soluzioni, lo vediamo ogni giorno però per lo meno il dialogo
diretto con lui (io parlo di questo non di quello dei suoi “seguaci”) mi è sempre piaciuto… anche quando a
scuola si parlava della sessualità dei seminaristi.
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